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Pressemitteilung der CDU Nieder-Roden 
 
CDU fragt nach: Was ist mit dem Nahversorger am Puiseauxplatz? 
 

Nach einem Jahr noch keine Antwort vom Magistrat / Was ist das Zwischenergebnis? 

 

In der Nieder-Röder Ortsbeiratssitzung vom 24.02.2015 hat die CDU nach dem 

aktuellen Sachstand bezüglich der Ansiedlung eines „CAP-Marktes“ am Puiseauxplatz 

gefragt. 

 

Der ursprüngliche Antrag der CDU-Fraktion feiert bereits seinen Jahrestag, eine 

Antwort vom Magistrat steht aber nach wie vor aus. Selbst wenn noch keine 

abschließenden Ergebnisse vorliegen, so erwartet die CDU wenigsten einen 

Zwischenbericht vom Magistrat. 

 

In dem CDU-Antrag ging es darum zu überprüfen, ob eine Ansiedlung eines solchen 

Marktes in Nieder-Roden möglich sei. Gespräche sollten mit den Eigentümern der 

Immobilien, den Einrichtungen für Menschen mit Handicap (z.B. Behindertenhilfe 

Stadt und Kreis Offenbach, Werkstätten Hainbachtal), dem LWV und der Agentur für 

Arbeit geführt werden. 

 

Ziel der Gespräche ist es zu klären, ob und wie ein solcher Markt auf einer 

wirtschaftlichen Grundlage betrieben werden kann und mit welchem Warenangebot 

eine bessere Versorgung in Nieder-Roden sichergestellt werden kann. Außerdem 

wurde angeregt diese Idee mit in das Einzelhandelskonzept zu integrieren. 

 

Auffällig ruhig ist nicht nur der Magistrat, insbesondere der Bürgermeister, zu diesem 

Thema, sondern auch der Wirtschaftförderer der Stadt. Aus diesem Grund hat die 

CDU im Ortsbeirat anregt, den Wirtschaftsförderer der Stadt, Herrn Schanze, in den 

Ortsbeirat einzuladen. Hier wird ihm die Möglichkeit gegeben seine konzeptionellen 

Ideen zum Puiseauxplatz und zum Thema Nahversorgung Nieder-Roden vorzustellen. 

Außerdem sollen die Themen bzw. Ergebnisse aus dem nicht parlamentarischen 

Arbeitskreis „Offenes Forum Nieder-Roden“ dem Ortsbeirat berichtet werden. 


